

la totalidad de la sociedad y no solo a un colectivo en particular”.

Por ello, el portavoz de Bekas.12 manifestó su estupefacción porque parece ser que sus propuestas “no interesan”, a la vez que afirmó no comprender “las razones que se dijeron para no recibirnos”, tales como que “no éramos representativos y que se limitaban a cumplir órdenes de arriba”.

Jesús Sánchez-Ostiz denunció también que en estos tiempos de crisis económica, la financiación de los estudios de los hijos supone para las familias un importante esfuerzo económico y humano” y, por lo tanto, las becas son “más necesarias” que nunca. Así, lamentó algunas de las últimas restricciones del departamento de Educación, como la eliminación de las becas para cursar dobles licenciaturas, ahora que hay profesionales tan preparados que “casi no basta con tener una carrera”. >M.T.

El director del Banco de Sangre asegura que facilita datos a Adona

PAMPLONA. El director del Banco de Sangre y Tejidos de Navarra, Pablo Rodríguez Wilhelmi, respondió ayer a la denuncia de Adona y aseguró que “sí están enviando datos desde hace unas semanas” y que “el problema es que no lo tienen integrado en su programa informático”.

Rodríguez responde así a las declaraciones que Jesús María Más, presidente de Adona, realizó el domingo, en las que manifestaba que el Banco de Sangre les niega información sobre el número de donantes desde 2007. >M.T.